

NOTA ULTIMO MINUTO N°0046

TEORAMA CUENTA CON UN PUENTE DE LA ESPERANZA

En el corregimiento de San Pablo, jurisdicción del área rural de Teorama, regreso la esperanza de movilidad para la comunidad de la zona.



La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres –UNGRD- con su proyecto “Puentes de la Esperanza y la Prosperidad”, instaló una estructura completamente metálica, bautizada por la gente “El Nuevo Diviso” o “Llano Nuevo”, la cual reemplaza un viejo puente de madera que colapsó en 2012. Con este nuevo paso 60 familias podrán cruzar de manera segura el río Catatumbo.

La instalación de la estructura, de 74 metros de longitud, llevó tiempo debido a aspectos logísticos por las condiciones geográficas del terreno, las cuales fueron solucionadas gracias al apoyo de la comunidad de esta zona.

Las estructuras de concreto del puente fueron construidas por los pobladores y la Alcaldía de Teorama con apoyo logístico de la Gobernación de Norte de Santander.